

Mensaje del Prelado (23 marzo 2022)

El prelado del Opus Dei comunica que el 25 de marzo publicará una carta sobre la fidelidad e invita a unirnos a la consagración que, ese mismo día, el Santo Padre hará de Rusia y Ucrania al Inmaculado Corazón de María.

18/03/2022

Os escribo nuevamente para anunciaros que el próximo 25 de marzo os llegará una carta más extensa, fechada el 19 de marzo

pasado, sobre la fidelidad. No encontraréis ninguna referencia a la Constitución *Praedicate Evangelium*, pues fue escrita antes de que se publicara y, por otro lado, el objeto de la carta no tiene una relación directa con dicho documento.

Ese día, solemnidad de la Anunciación del Señor, el Papa Francisco consagrará Rusia y Ucrania al Inmaculado Corazón de María. Unámonos al Santo Padre en este acto de confianza en la intercesión poderosa de nuestra Madre.

Acudamos a quien es la Omnipotencia suplicante para que cambie los corazones de los hombres y que todos seamos instrumentos de paz.

De todas partes me llegan noticias de muchas iniciativas que estáis impulsando, junto con tantas personas de buena voluntad, para ayudar a las víctimas del conflicto

bético. El Señor bendecirá esos esfuerzos con abundantes frutos: paz, serenidad, alegría. Como decía san Josemaría, los cristianos hemos de “ahogar el mal en abundancia de bien”.

Con todo cariño, os bendice vuestro Padre

Roma, 23 de marzo de 2022

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/mensaje-del-
prelado-23-marzo-2022/](https://opusdei.org/es-sv/article/mensaje-del-prelado-23-marzo-2022/) (20/01/2026)